

平成28年1月29日

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

文責:校長 橋本範憲

第19号

寒いですね

先日の何十年に一度の寒波はたまらな。 かったですね。延岡市内でも雪が舞いま したし、周辺部では雪もだいぶ積もった と聞きました。

そのため、市内でも朝、水道管破裂や 凍結のため、あちこちで断水が起きていましたが、 恒富小でも凍結により断水してしまいました。さ で困るのはトイレと給食です。トイレは 体育館と北校舎のトイレを使わせました。給食は 北校舎のコミュニティセンターのご厚意で、授業 以外の職員がセンターから協力して水を運び、そ れを沸騰させて野菜洗いなどに使いました。

その作業と並行して、市教委に連絡して業者さんに入ってもらい、凍結場所を探し、お湯をかけ たりしながら復旧作業を行い、何とか2校時終了 時には水が出るようになりました。

今回のことで、改めて水道のありがたさを知る とともに、こういうふうに寒くなるのがわかって いる時は事前に水を出すなどの危機管理が必要だ と痛感しました。ちなみに、その日の給食は「こ んぶと大豆のカレー」で最高においしかったです。 そういう状況でも、時間通りに間に合わせた調理 員さん方に感謝です。

風邪予防レンジャー現る

1学期、本校に「歯みがき戦隊ミガクンジャー が現れましたが、27日(水)の全校朝会には、なんと謎の戦隊「かぜよぼうレンジャー」が現れました。久々の戦隊登場で、子どもたちは大喜びです。レッド、ピンク、ブルー、グリーン、イエローのレンジャー達がウィルスと戦いながら、風邪 の予防方法をわかりやすく教えてくれました。

うがい、手洗い、換気、栄養、睡眠、マスク、 運動で風邪やインフルエンザを予防しましょう!! それにしても本校の職員はすごいです。全て自 分達で考えてやってます。たいしたもんだ!



恒富中校区学力向上プロジェクト会議

1月20日(水)の午後は、西小・恒富中の先生 方が来校し、3校合同で恒富中学校区学力向上プ ロジェクト会議が実施されました。これは延岡市 内の中学校区すべてで行われているもので、恒富 小は恒富中校区に入っています。1学期は恒富中 で、2学期は西小で実施されてました。小中学校 が連携して9年間を見通しながら共通して子供達 を育てていこうというのがねらいです。

また今回は小中だけで なく、幼保小の連携も大

事ということで、本校に 関係のある幼稚園・保育園 の先生方にも参加してい ただきました。なかなか 卒園後の姿を見ることが 少ないということで、子 供達の成長した姿を見て喜 ばれていました。

5時間目に全学級で授 業参観を行い、その後は 知育·徳育·体育·特別支援 教育の4部会に分かれ、 熱心に協議を深めました。

たくさんのお客さんを 前に、子供達は普段より もますますはりきって授業 に取り組んでたようです。





【6年の総合】

参観された先生方からは、「恒富小の子供達の あいさつは気持ちいい」「廊下歩行がよい」「無言 清掃がしっかりできている」などとおほめの言葉をたくさんいただきました。これからも幼保小中が連携し合って、地域全体で子供達を育てていき たいと思います。

表彰おめでとう

西日本読書感想画コンクール 0

> 選 6年 大重 諒馬さん

県読書感想文コンク 0 ール 選

6年 尾口慧士朗さん 3年 山内 路加さん

県特別支援教育研究連合県北ブロック 合同作品展 入

千奈さん 松嵜 6年 3年 森



響平さん 3年 松嵜 嵐 さん 2年 奈須

2月の行事予定

	曜	行 事 等
1	月	弁当の日 新入学児童保護者説明会
2	火	クラブ活動 マンプラング
3	水	節分
4	木	集金日① 委員会活動 つねこえ /
\mathcal{C}	金	誕生給食(2月) 教育相談
6	土	土曜授業 なわとび集会 PTA クリーン作戦
9	火	中学校説明会
11	木	祝 建国記念の日
12	金	劇団四季鑑賞(5年) PTA評議員会
14		西日本マラソン
15	月	名前の日 学校保健委員会 新清掃場所
16	火	ロングクラブ活動・3年見学 ALT
17	水	全校集会
18	木	絵本の広場 集金日② つねこえ
19	金	避難訓練(火災) やまもも読み聞かせ
22	月	学校評議員会
23	火	クラブ活動(反省)
24	水	参観日(下学年) 全校朝会 🗼 🦱
25	木	集金日 つねこえ ぬん
26	金	参観日(上学年)
29	月	卒業式練習 月末統計